

藤井隆広先生

先生、昨日は大変お世話になりました。毎年人間ドッグを受けているのですが、今年初めて検便で陽性が出て、いろいろと説明を受けました。いずれにしても内視鏡の検査が必要だという事を知り、良さそうな病院を探しました。その中で藤井先生の事を知りまして、すぐにお電話させていただきました。HPやインターネットで先生の事を拝見して、とても信頼できる先生だなあと、思って内視鏡を決断致しました。昨日まで本当に怖かったのですが、検査を受けてみて、何も痛くもなくとても楽で無事に終える事ができました。先生のおかげで、こんなに怖がりの私でも安心して受ける事ができ、心から感謝しております。

きっと他の病院ではこんなに楽にはできなかったと思います。

先生はとても分かりやすく説明して下さい、恐怖心もとれました。

そして今回の検査でホッリーブが2つもあり、すぐに先生にとっていただき本当に良かったと安心しました。主人や両親にもすぐに伝えました。そしてとても大事な検査なのだなあと改めて思いました。来年から是非毎年先生に診ていただきたいと思っております。

担当の看護師の方、スタッフの方々にもとても親切にさせていただいて本当に感謝しております。この度は本当にありがとうございました。